
どうなる？ どうする？

 図書館

今年７月着工予定だった伊東の新図書館建設。
工事入札は価格超過で不調に終わり、再入札のめどはたっていません。

一方、市が当て込んでいる国の事業補助期間は、来年度までと待ったなし。

市民からは、コスト、立地、設計、サービス、アクセス、運営方法など、
今の計画について様々な疑問や意見が出されています。市に説明会開催やゼ
ロベース見直しを求める署名も集められ、市と市議会はそれらへの対応を迫
られています。

市が今の計画と予算にこだわっている限りは、新図書館の実現はおぼつき
ません、建設計画は暗礁に乗り上げています。

ここはみんなの知恵の出しどころ。

まずは 「今の計画の経緯と内容をよく理解する」

そして 「伊東にはどんな図書館がいいのか考える」

その上で「これからどうすればよいかを考える」

そのために公開討論会をやります。あなたの意見をお聞かせ下さい！

・9月2日（土）午後2時～4時半（開場：午後1時45分）

・ひぐらし会館 3階ホール

・内容：【はじめに】開催趣旨説明

【第1部】今の計画の経緯と内容について

  説明：伊東市に要請

※不調の時は主催者より解説

【第2部】討論：どんな図書館がいいのか / これからどうする？

・参加費：無料（カンパ歓迎）

・主催：市民懇談会（市民が主人公の市政を考える）

・問合せ先：市民懇談会 太田進 090-4214-3758

otamu3@nifty.com
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